

乗客並に市民 諸彦に訴ふ

今回我々タクシー自動車會社は大欠損整理の爲めに事業縮少を發表した其の欠損額は約八十萬円と曰ふのでありますから此は金銭的身分少數重複の私財を肥やさぬか湯去の罪悪の結果である事す。私達從來よりは大の車のあるへども確知したる事よりは、今度方針に對し極力宣告を繰りて來ましもがそれは只に我等の詰詰にて校ふのみで引いては東京市及滿洲に對する迷惑や危險を慮り難いものと見てす。然るに遂に会社の方針は改められず今日の惡結果を招致しかつてあります。

爲めに二百数十基の車は全く使用に堪へてゐる程の破れ車と乍らミシヤツ運転手の手練之と補つて未だよろひ次第であります。私達は今余禁莫の大半を欠陥を端坐して整理に當つていたる所の弊病は今まは重複にこそあれ然等從来よりは毛細耳の弊はさうござらず、ひ實に本上は如何に實験整理に終りて國税局百五十八名に就職させ得し三四十四の運転手を専門にも選んで講習せしものと申すが如きはす。私達は只、不景氣に失業して無業せねばなり事じたる者にては公の事の不肖ふる無業は全く社會を侮蔑し御業の生命を何とも思はざる甚だしくものと見てす。故に私達は充分力を合ひまして安悪徳あるタクシー会社の醜態を暴露し會社の修理正しく問題を解決する爲めを統率人として此の意を申します。

市民及乗客諸彦！

▲私達がタクシー会社の醜態を暴露するには更に上に危険を被はんとするにあリます

▲私達がタクシー会社と輸送とすむのは會社の橋梁暴れ置は今後日本社会に悪例を残す社会的罪悪を不譽と行わんとするにあリケンアリテス。